



Les professeurs du lycée Saint-Exupéry réunis en AG avec les sections CGT, FO, SNES-FSU et SUD le 29 août ont majoritairement voté (33 pour, une dizaine d'abstentions) **la grève pour le jour de la rentrée** et appellent à un **rassemblement au rectorat le jeudi 4 septembre à 10h** où ils ont demandé à être reçus en audience.

Pourquoi cette grève le jour de la rentrée ?

D'abord parce que nous avons alerté par courrier le rectorat fin juin au sujet de la suppression de dédoublements en histoire-géographie en classes technologiques entraînée par l'ouverture d'une classe Bachibac en 2nde dans notre lycée. Cette ouverture ne saurait en effet se faire au détriment des conditions d'étude de nos élèves les plus en difficultés et de nos conditions de travail. C'est l'histoire-géo qui est touchée cette année, quelle autre discipline l'an prochain ?

Nous revendiquons donc le rétablissement des dédoublements supprimés et l'assurance que d'autres dédoublements ne seront pas remis en cause dans les prochaines années par l'ouverture des classes Bachibac de 1ère et de Terminale.

Ensuite parce que nous avons appris en juillet que deux collègues, reconnus pour leur activité syndicale, se sont vus retirer par la direction des classes de BTS et de CPES, sans tenir compte des répartitions de services sur lesquelles les collègues des disciplines concernées s'étaient concertés et entendus.

Nous n'acceptons pas ces mesures arbitraires, prises sans qu'aucune justification n'ait été signifiée à nos collègues, qui ne peuvent être interprétées autrement que comme des tentatives d'intimidation et de répression syndicale. **Nous irons au rectorat jeudi 4 septembre pour manifester notre solidarité : s'attaquer à l'un ou l'une d'entre nous, c'est s'attaquer à toutes et tous !**

Pour garder nos dédoublements et contre la répression syndicale

**GREVE JEUDI 4 SEPTEMBRE
RASSEMBLEMENT au RECTORAT
d'AIX-EN-PROVENCE - 10h00**